



## COMMUNIQUE

MINISTRE DES AFFAIRES EXTERIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 75

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
MARDI, LE 14 NOVEMBRE 1961M. Raul Prebisch Viendra à Ottawa

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le gouvernement canadien a invité à Ottawa M. Raul Prebisch, secrétaire exécutif de la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique latine. Le visiteur arrivera le 28 novembre au soir et séjournera dans la capitale jusqu'au 30. Il aura avec les ministres et les fonctionnaires des entretiens sur la CEPAL et sur la participation du Canada à ses activités. Le Canada a adhéré à la Commission le mois dernier, à titre de membre de plein droit.

La CEPAL est l'une des quatre commissions économiques régionales de l'ONU. Elle comprend parmi ses membres tous les pays de l'Amérique du Nord et de l'Amérique du Sud, ainsi que la France, le Royaume-Uni et les Pays-Bas, qui ont des territoires dans l'hémisphère. Elle a pour but de favoriser le développement économique de l'Amérique latine. Foyer d'études économiques d'envergure, elle a joué un rôle important et contribué, entre autre choses, à la création de la zone latino-américaine de libre-échange. A la suite des tremblements de terre et des raz de marée qui ont dévasté le sud du Chili en mai 1960, la Commission a pris une part active au programme de reconstruction. Que le Canada ait adhéré à la Commission, c'est là un signe d'intérêt croissant pour l'Amérique latine et du désir de renforcer ses liens avec les pays qui en font partie.

M. Prebisch est secrétaire exécutif de la CEPAL depuis sa création en 1948. Economiste argentin renommé, ancien directeur général de la Banque centrale qu'il avait lui-même organisée, il a occupé en outre le poste de sous-secrétaire aux Finances.

On communiquera plus tard dans le détail le programme de sa visite..